

Kodim 0722/Kudus Gelar Upacara Peringatan Hari Juang TNI – AD Ke 78 Tahun 2023

sutrisno - KUDUS.PERS.WEB.ID

Dec 15, 2023 - 09:25



KUDUS – Bertempat di Lapangan Makodim 0722/Kudus Jl. Jend. Sudirman No.39, Barongan, Kec. Kota Kudus, Kabupaten Kudus. Kodim 0722/Kudus melaksanakan upacara dalam rangka memperingati Hari Juang TNI-AD ke 78 Tahun 2023. Jum'at (15/12/2023).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., dan sebagai Komandan Upacara Kapten Inf Bambang S yang diikuti seluruh Perwira Staf, Danramil serta Anggota Kodim 0722/Kudus dan PNS.



Dalam upacara Dandim membacakan pesan-pesan Jenderal besar Soedirman dan juga amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) dalam amanatnya menyampaikan Selamat Hari Juang TNI-AD tahun 2023 kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI AD, teriring ucapan terimakasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdianya selama ini.

Hari juang TNI-AD merupakan momentum penting untuk mengenang perjuangan para pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya demi mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan bangsa Indonesia.

"Hari Juang TNI-AD kali ini mengusung tema "TNI-AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI" tema ini memiliki makna yang sangat mendalam yaitu kita harus terus memperkuat kemanunggalan TNI-AD dengan Rakyat, meningkatkan kemampuannya dan berperan aktif dalam pelestarian alam, " ujar Kasad

Kasad juga mengungkapkan Kemanunggalan TNI dengan rakyat merupakan kunci keberhasilan dalam berbagai macam tantangan di era globalisasi saat ini, saat ini kita menghadapi berbagai macam tantangan seperti perang asimetris, perubahan iklim dan potensi konflik sosial.

Selain itu kita harus berperan aktif dalam pelestarian alam. Pelestarian alam merupakan tanggung jawab bersama termasuk TNI AD.

Diakhir amanatnya Kasad menyampaikan dalam memasuki tahun politik kita harus tingkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi kerawanan yang mungkin terjadi dilingkungan tugas masing-masing, dan selalu pegang teguh komitmen netralitas TNI, "pungkas KASAD (Pendim 0722/Kudus)